

FRANCIA

al borde del caos Y DE LA GUERRA CIVIL

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.070. CEUTA SABADO 29 DE NOVIEMBRE de 1947.—Precio 50 céntimo



Schuman, que logró constituir un Gabinete provisional del que únicamente no forman parte — como es lógico desde todos los puntos de vista — los comunistas, ahora ha de hacer frente a una de las más graves crisis sociales de Francia, con su declaración de huelgas, violencia, y constantes amenazas de la C. G. T. contra la nor los partidarios de Moscú. El Gobierno francés, ha de ganar una difícil batalla si quiere salvar a la IV República ya bastante desprestigiada.

LA C. G. T. ORDENA QUE CONTINUE el movimiento huelguístico

EL GOBIERNO DISPONE LA movilización de reclutas

El general Koenig, preparado para trasladarse desde Alemania con sus tropas. - También hay preparadas divisiones blindadas en Veralles. - Para hoy se anuncian nuevas huelgas

París, 28.—El Gobierno francés ha acordado movilizar el segundo contingente del reemplazo de 1946. Unos 80.000 hombres, que no fueron llamados a filas con el primer contingente dentro de este año, se ven afectados por la medida. El día 20 del actual fueron ya incorporados, como medida de precaución ante la oleada de huelgas, 100.000 hombres del reemplazo de 1947.

El Gabinete reunido bajo la presidencia de Vicent Auriol, ha acordado presentar a la Asamblea Nacional un proyecto de ley, según el cual: 1) Se declara libre de impuestos la bonificación de 1.500 francos mensuales concedida a los trabajadores el miércoles pasado, y 2) Se aumentan los subsidios familiares.

viarios. Por otra parte, el Gabinete ha aprobado la revisión de los emolumentos a los funcionarios públicos por horas extraordinarias.

El Gobierno decidió también pedir a la Asamblea que esté dispuesta al estudio inmediato de cualesquiera medidas que pudiera someterle al Gabinete.

Preguntado por los periodistas acerca de si se piensa decretar la movilización civil, como se hizo en ocasión de huelgas anteriores, el secretario de Estado de la Presidencia, Pierre Abelin, declaró: "El Gobierno quiere mantener el orden público".—EFE.

La C. G. T. da orden de que continúe la huelga:

París, 28.—Desde la Central de la Confederación General del Trabajo se han cursado nuevas instrucciones a las jefaturas provinciales y profesionales, en las que se insiste en que continúe la huelga. (Pasa a la página 5.)



SPAACK, considera fracasado el ensayo de colaboración con los comunistas

"Ha llegado el momento de mantener una política firme para guardar el orden amenazado"

Bruselas, 27. Ha llegado el momento de mantener una política firme para mantener el orden amenazado por los comunistas, ha manifestado Mr. Spaak en el Senado, respondiendo a una interpelación del grupo católico independiente.

El jefe del Gobierno belga se mostró decidido a aplicar los recursos del poder público en el curso de Mr. Spaak.—EFE

El objeto de evitar que Bélgica sufra el contagio del desbarajuste y ruina que soporta actualmente Europa. También declaró que había fracasado el ensayo de colaboración con los comunistas. Los representantes comunistas en el Senado promovieron varios escándalos durante el discurso de Mr. Spaak.—EFE

UN GRAN ARTICULO DE "O'JORNAL"

"Todo el terreno que Rusia pierde en la ONU lo ganan los españoles de Franco"

"En España no es el régimen político lo que interesa a los comunistas, sino la conquista del aeródromo que constituye su territorio"

Río de Janeiro, 28. "Todo el terreno que Rusia pierde en la organización de las Naciones Unidas, lo ganan los españoles de Franco", afirma en un artículo el director de "O'Journal", Assias de Chateaubriand. "El voto norteamericano impidió la ejecución del programa soviético encaminado a debilitar a España hasta que ésta sucumbiese. Puede decirse que ha cesado cualquier acción de la ONU contra el Gobierno español debido al movimiento de feudo por los Estados Unidos y la Argentina".

Los Estados Unidos opinaron en la Asamblea que las recomendaciones de ésta suponían un exceso de los poderes reconocidos limitadamente en la Carta fundacional para los casos de intervención. Dada la autoridad de los Estados Unidos como potencia democrática varios países resolvieron mudar de actitud. Así cayó el mandato que los rusos y los rojos españoles querían confiar a la ONU para minar el Gobierno español.

La situación internacional exige de los Estados Unidos la conveniencia de no desarmar a España frente a Rusia, quien trata de imponer por la vio-

lencia su predominio político. En España no es el régimen político lo que interesa a los comunistas, sino la conquista del aeródromo que constituye su territorio. El caso español es una pieza importante en el tablero. (Pasa a la página 5.)

El Caudillo asiste a la inauguración del ferrocarril de Cuenca a Utiel



S. E. el Jefe de Estado, acompañado de los ministros de Obras Públicas, Ejército, Gobernación y Aire, inauguró siguiendo la política de ingentes mejoras del nuevo Estado, a nueva línea férrea que une Cuenca y Utiel.

Cortes Españolas

Las Comisiones estudian diversos proyectos y emiten sus dictámenes

Madrid, 28.—En los últimos días, según ha manifestado el presidente de las Cortes, don Esteban Ribao, se han reunido las Comisiones de Educación Nacional, Justicia, Defensa Nacional, Obras Públicas, Hacienda e Industria y Comercio, para despachar los distintos proyectos sometidos a su estudio, y han emitido los correspondientes dictámenes.

Entre otras importantes leyes figuran la que fija la pensión mínima de retiro del personal del Ejército y de la Guardia Civil la ordenación del transporte por carretera; la de ordenación de transporte terrestre y la adquisición por el Patronato Nacional Antituberculoso para realizar el plan de construcción, ampliación y adaptación de Sanatorios, Preventorios y Dispensarios; de edificios y locales, hasta seiscientos millones de pesetas, para enfermos tuberculosos.

El "Boletín Oficial de las Cortes", número 224, publica los últimos proyectos de ley recibidos.—CIFRA.

"DISCOS VOLANTES" AL NORTE DE ALEPO

Los rusos han realizado experimentos de rayos cósmicos en la frontera con Turquía

Estambul, 28. En la localidad de Maras, al norte de Alepo, varias personas aseguran haber visto "discos volantes", según anuncia el diario "Tasvir".

Hace unas semanas se dice que hombres de ciencia soviéticos estaban realizando experimentos con dispositivos de rayos cósmicos en la frontera soviético-turca, a varios centenares de kilómetros al este de Maras.—EFE.

S. E. EL ALTO COMISARIO RECIBE AL BAJA DE MARRAKECH, EL GLAUI

El ilustre musulmán expresó su gratitud por las atenciones de que ha sido objeto en España

Tetuán, 28.—El Alto Comisario, teniente general Varela, ha recibido en audiencia al baja de Marrakech, Sid el Hach Thami El Glaui, con quien le une antigua amistad, manteniendo una extensa conversación en términos de gran cordialidad.

El ilustre visitante expresó al Alto Comisario su gratitud por las grandes atenciones de que ha sido objeto a su paso por España y por la Zona del Protectorado español.—CIFRA.

APOLO

Hoy sesión continua desde las 5. Un formidable estreno. Exclusiva Gabrera. Presenta la fantástica película:

LA VIDA FUTURA

Una producción espectacular. Inolvidable, asombrosa, emocionante, del productor ALEXANDER KORDA

Próximamente: LOS MAJOS DE CADIZ por Imperio Argentina. SERENATA ESPANOLA por Juanita Reina.

ATENCION

El próximo día 3 de diciembre Gran acontecimiento. Presentación en escena de la máxima estrella de la canción y el cine

ESTRELLITA CASTRO

Con su espectáculo MULTICO-LOR 1947. Reservé sus localidades

Cine Astoria

JADU

Hoy a las 6:30, 8:30 y 10:30. Mercurio Films presenta la magnífica obra:

Eramos 7 a la mesa

con Blanca de Silos y José Nieto. Director: Florian Rey.

MEXICANA

TERCIO DUQUE DE AIBA

SEGUNDO DE LA LEGION

MAYORIA

Por el presente se saca a Concurso el suministro de PESCADOS, CARNE, VERDURAS Y FRUTAS, para las fuerzas de este Tercio durante todo el Ejercicio Económico de 1948.

Todo aquel industrial que le interesa tomar parte en el mismo remitirá al Teniente Coronel Mayor condiciones y precios, o plego debidamente cerrado antes de las doce horas del día 4 del mes de diciembre del año en curso.

El importe de este anuncio será a prorrateo entre los adjudicatarios.

Asimismo depositarán como fianza la cantidad de DÍV. MIL PESETAS para responder al contrato.

Buffet, 26 de noviembre de 1947.

El Teniente Coronel Mayor, Ange Enriquez Larrondo. V. B.

El Coronel Primer Jefe, S. Valde.

Información del Gobierno

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Don Luis Sales Gabarrón, empresario del Salón "Apolo"; don Emilio Vaquer Moreno; don Herminio Menéndez Miranda; don José González López; don Antonio Escriv Graullera, ingeniero de Industria; don Bartolomé Caballero Gordón, Pte. del Club Taurino; don José Morales García, inspector de 1.ª Enseñanza.

-Vida Religiosa-

SANTORAL DEL DIA

29 de noviembre, sábado. Vigilia del Apóstol San Andrés. Santos Saturnino, obispo. Sínodo, diácono; Parimón, Florentino, Blas, Demetrio, mártires; Luminada, virgen. Rito simple. Ornamentos morados.

VIGILIA DE SAN ANDRES APOSTOL

Una mirada de Jesús, a la que se alude en el Introito de la Misa de hoy, fué la confirmación de la vocación de Andrés, discípulo antes de Juan, Bautista. Ganado con San Juan Evangelista a la causa de Jesucristo, supo inmediatamente ganar para ella a su hermano Pedro.

Sepamos como él correspondió a las miradas y llamamientos de Jesús, y atraer hacia Él a todos nuestros hermanos.

LA PUBLICACION DE LA BULA

Mañana primer domingo de Adviento, se efectuará solemnemente la publicación de la Bula de la Santa Cruzada.

El Decreto Pontificio será llevado procesionalmente desde la iglesia de Nuestra Señora de Africa (parroquia del Sagrario) a la Santa Iglesia Catedral, donde al llegar, se celebrará solemnemente función religiosa, en la que ocupará la cátedra sagrada el muy ilustre señor doctor don Eugenio Gómez Almaraz, canónigo de la misma.

Estos actos tendrán lugar a las nueve y quince de la mañana y quedan invitados a los mismos todas las Asociaciones y cofradías religiosas de la ciudad.

VIGILIA

El turno tercero de la Adoración Nocturna, celebra esta noche, en la iglesia de Santa María de los Remedios, su Vigilia del oriente mar, que se aplica por el eterno descanso del alma de don José Meléndez Borrié (q. e. p. d.) La misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 15, solemne cantada, con sermón a cargo del muy ilustre señor doctor don Eugenio Gómez Almaraz, canónigo de la misma. Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 6, con ex-

posición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8 y 11 rezadas; a las 9 y 30, cantada por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coros de hilos de Cataluña en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Capilla del Hospital Militar de O'Donnell: a las 10.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Palacio Episcopal (Colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Capilla de la Clínica del Doctor Ostalé: a las 8.

Barriada de Villa Jovita: a las 10 y 30.

ADORACION NOCTURNA

Mañana a las 10 y 30 de la noche comenzará en la iglesia de Santa María de los Remedios, la solemne y general Vigilia de Difuntos de la Adoración Nocturna.

SANTORAL PARA MAÑANA

30 de noviembre, Domingo I de Adviento. Santos Andrés, apóstol; Maura, Justina, vírgenes; Gástulo, Euprope, mártires; Trovano, obispo; Constancho, Zósimo, pontifices. Rito semidoble de primera clase. Ornamentos morados.

ADORACION REAL PERPETUA Y UNIVERSAL DEL SANTISIMO SACRAMENTO

El próximo domingo (D. M.) celebrará sus cuartos mensuales. Por la mañana a las 9:30, Misa de Comunión. Por la tarde, las 7:30, Exposición, Santo Rosario, Ejercicio y Bendición con el Santísimo.

Subdelegación de Hacienda

Intervención. Clases Pasivas.

Se pone en conocimiento de los perceptores de Haberas Pasivas, que se efectuará el pago por esta Subdelegación, durante los días 1, 2 y 3 con arreglo al siguiente orden:

Día 1.—Jubilados, remuneraciones, retirados de Guerra retirados extraordinarios.

Día 2.—Montepío civil. Montepío militar.

Día 3.—Todas las nóminas.

NOTA.—Será condición indispensable para el cobro la presentación del carnet de identidad de Clase Pasivas o el Poder Administrativo.

Debido al horario de Luz por las restricciones las horas de pago en este mes serán los días 1 y 3 de las 17 a las 19, y el día 2 de las 14 a las 15:30.

El Subdelegado de Hacienda

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal. Papeles pintados

Anúnciese en EL FARO

La festividad de Santa Bárbara

Patrona del Arma de Artillería

El día cuatro de diciembre, se celebrará una función religiosa en N.ª Sra. de Africa

El próximo día cuatro de diciembre, festividad de Santa Bárbara, Patrona del arma de Artillería, ha organizado una función religiosa, que se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de Africa a las 11 de la mañana.

El día 5 del mismo mes, a la misma hora, se dirá en la citada iglesia una misa de funeral por el eterno descanso de los artilleros fallecidos.

Hoy llegará el Alcalde señor Rojas

En el vapor correo de esta tarde, llegará a Ceuta, procedente de Madrid, donde ha asistido a las reuniones de las Cortes Españolas, el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan.

Según se nos informa, el señor Rojas vendrá acompañado por el secretario particular don Enrique Lanuza Cano, quien ha disfrutado en la capital de España de unos días de permiso. Enviamos a ambos nuestra cordial bienvenida.

La Sección Femenina de Falange confecciona cien canastillas.

Las costea S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle

La Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS está confeccionando cien preciosas canastillas que serán destinadas a las futuras madres necesitadas.

Costea esta confección S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, quien se preocupa profundamente por todas estas cuestiones sociales. Las canastillas constan de dos fajas, dos mudas completas, dos empapaderas, dos faldones, dos jerseys, dos pares de botitas.

Se desea que el próximo día 25 sean expuestas las canastillas en un céntrico escaparate, para que todos puedan admirarlas.

Dentro de cada canastilla, la Sección Femenina regala libros sobre temas de higiene e instrucciones a las futuras madres.

Hemos de aplaudir la labor de estas mujeres de Falange, y la ayuda entusiasta del Excmo. señor del Valle Marín, que siempre merecerá la gratitud de los necesitados de Ceuta.

MODAS

Lys

Todo abrigo de pieles anticuado puede ser reformado por poco dinero

Consulte a nuestra sección de peletería

AMAYA

TINTORERIA MECANICA. Telefonos 684 y 696

CARTELERA de CERVANTES

HOY sábado 29. Desde las CINCO

Por no haberse recibido la película "LA PRIMERA DAMA" que teníamos anunciada para hoy será estranada la estupendísima película, la más graciosa salida de los Estudios Hollywoodenses:



Jamás ha reído como le verá viendo esta película! ¡Absurdo tras absurdo! ¡Truco tras truco! ¡Incidencia tras incidencia! ¡Hacen que usted no deje de reír desde el principio al fin.

INMEDIATAMENTE después será estrenada la película Universal

LA PRIMERA DAMA con Ginger Roger y Nard Niven.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los señores ganaderos y tabaleros de esta ciudad, que a partir del próximo mes de diciembre, las reses de ganado de cerdo se sacrificarán los lunes y viernes de cada semana con un máximo de treinta reses por cada matanza, para el abastecimiento de la población; advirtiéndose a los tabaleros la obligación que tienen de presentar en la Administración del Matadero Municipal los sábados y miércoles de cada semana y horas de 8 a 10 de la mañana una declaración en la que conste el número de cerdos que pretenden sacrificar. Finalizado el plazo, la Administración comunicará a los interesados las reses que se le autorizan para el sacrificio con inculcándose en vigor la exigencia de peso en cantidad mínima de 85 kilogramos en vivo por cada res.

Ceuta 28 de noviembre de 1947.

El alcalde accidental, Cristóbal Moya-Angel.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Saura

Españoles, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 788

Máquinas para coser y bordar ALFA

CONTADO Y PLAZOS

VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

CONSTIPADOS

Cafeternal

Delegación de Industria de Ceuta

AVISO

Desaparecidas en parte las causas que obligaron en estos últimos días a establecer restricciones en el servicio eléctrico, esta Delegación se complace en hacer público que a partir de hoy queda restablecida la totalidad del servicio.

Ceuta, 29 de Noviembre de 1947.

EL INGENIERO JEFE,
Antonio Escrig

CINES y Teatro

APOLO: "La vida futura"
Con gran éxito fue estrenada ayer en la pantalla del Apolo esta película, que supo merecer los aplausos de todos y tener pendiente al espectador de las situaciones maravillosas que continuamente se suceden.

Como dice su título, el film se basa en lo que será la vida futura en el año 2.000. Comienza el desarrollo de la cinta en el año 1940, en una guerra mundial que ha sido llevada a la pantalla con gran realismo, así como el supuesto final de esta guerra que dura más de diez años, al final de los cuales los seres pasan a vivir una vida análoga a la que tuvieron los hombres de la prehistoria.

En resumen: una película entretenida, que merece los generales aplausos y elogios de la sala del Apolo en todas sus sesiones.

CERVANTES: "Mi niña".—Comedia.

Un grupo de aficionados locales, pusieron anoche sobre el escenario del Cervantes, esta comedia, que fué del general agrado, y que patrocinó S. E. el delegado gubernativo.

Los aficionados locales, como siempre, pusieron todo su empeño en merecer la general atención del público, cosa que consiguieron, a la vez que escucharon muchísimos aplausos en diversos matices y a los finales de acto.

"Mi niña", la popular comedia, tuvo en estos felices intérpretes, a una pléyade de muchachos y muchachas que supieron agradar al público que llenó completamente la sala del Teatro Cervantes.

A todos felicitamos efusivamente por el éxito obtenido anoche.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS

AGUA VISNU

Maquillaje "ROBERTA"

"PERFUMERIA ROMA"

Cervantes, 8. Teléfono 889



F.E.T. y de las J.O.N.S.

Auxilio Social

EMBLEMA "CABALLERO DE COLA LARGA"

El domingo, día 30, se celebrará la tercera encuestación de, mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre encuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 30 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Ceuta 28 de noviembre de 1947
Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Delegación Sindical de Ceuta

DECLARACION DE CANDIDATOS

Tienen que proponer candidatos las categorías profesionales que integran las Juntas socias, o sea:

- a) El personal directivo.
- b) El personal técnico.
- c) El personal administrativo.
- d) Los obreros especialistas.
- e) Los obreros no calificados.

Ceuta 27 de noviembre de 1947.

El Presidente de la Junta de Elecciones,
Justo Arizala.

Exposición "Carlos Menos"

Como era de esperar ha conseguido un rotundo éxito tanto la exposición como sus resultados económicos, dedicados íntegramente a los damnificados de Cádiz.

De las veinticuatro obras expuestas han sido vendidas veinte, recaudándose en total pesetas 2.700, que han sido donadas por el señor Menos a nuestra primera autoridad civil para tan benéfico fin.

Una vez más felicitamos al autor de tan magníficos dibujos.

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Autorizado este Establecimiento por la Superioridad para contratar la adquisición de tocino, manteca y chorizo especial con destino al suministro de las fuerzas de este Cuerpo de Ejército, se pone en conocimiento de los industriales a quienes pueda interesar su venta para que presenten por escrito sus ofertas, expresando cantidad que ofrecen de cada uno de dichos artículos y sus precios, en la Jefatura del Detall, hasta las doce horas del día 10 de diciembre próximo, fecha en que quedará cerrada su admisión.

Ceuta, 27 de noviembre de 1947.

EL JEFE DEL DETALL,
(Legible.—Rubricado).
El Teniente Coronel Director
V.º B.º
(Legible.—Rubricado)

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta EL FARO.

BALANZAS y básculas Arisco facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

COMPRARIA moto seminueva. Dirigirse Morro 1.

SE VENDE oficina. Razón Administración.

Alquileres

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

Enseñanzas

IDIOMAS, Contabilidad, Preparación para Comercio. Razón esta Administración.

Traspasos

TRASPASO amplia local, propia simación e oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Pérdidas

RELOJ pulsera oro, Puente Cristo-San Amaro. Razón Joaquín Curado. Funeraria.

Varios

CONTABLE Titulado varios años práctica, ofrécese. Razón esta Periódica.

SOSA caustica especial para fabricar jabón. La encontrará en Droguería Central.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 766^m.
Temperatura máxima a las 14: 12^o.
Temperatura mínima a las 5: 9^o.
Temperatura media: 10^o.
Humedad relativa media: 74%
Dirección dominante del viento: NV.
Velocidad media del viento: 36 kilómetros.
Horas de sol: 1^h25.
Lluvia caída en las 24 horas: 13^{mm}.
Estado del cielo: cubierto.
Estado del mar: marejada.

El Gobierno de SCHUMAN obtiene LA CONFIANZA DE LA CAMARA

Tratará de luchar contra los altos precios, de asegurar la libertad de trabajo, terminar con la violencia y mantener el orden

El movimiento huelguístico se extiende a Argel

Paris, 28.—Por 322 votos a favor y 86 en contra, el Gobierno presidido por Robert Schuman ha obtenido la confianza de la Asamblea.

La moción de confianza dice textualmente:
"La Cámara declara su confianza en el Gobierno para luchar por los medios más energéticos contra el alto coste de la vida, asegurar inmediata libertad de trabajo y terminar con la violencia, garantizar la libertad y seguridad de los ciudadanos y mantener el orden republicano".

Se dice de relieve que la votación obtenida esta mañana es mucho menor que la conseguida por Schuman, el sábado pasado, que alcanzó en favor suyo 412 votos contra 184.

La acción de un salvaje mercaderías de "La Villette" (Paris), un huelguista no identificado puso una locomotora en marcha, saltó después de ella y dejó que se lanzara rápidamente por la vía. Pudo ser evitado un grave accidente ya que el encargado de una torre de señales consiguió desviarla y hacerla descarrilar antes de que causara daños.

El movimiento huelguístico se extiende a Argel:

Paris, 28.—El movimiento huelguístico se ha extendido a Argel. El Sindicato ferroviario argelino ha dado la orden de abandonar el trabajo hoy viernes.

Se ha llegado a declarar la huelga en una reunión celebrada por los obreros argelinos dirigidos por los comunistas.

Los obreros después de acabada la reunión se dirigieron al ayuntamiento, donde rompieron en gritos de descontento por la mala administración. No hubo incidentes.

Camiones del Ejército reparten los periódicos que solo tienen una hoja.

Paris, 28.—Comisiones del Ejé-

cito han repartido los periódicos a los quioscos y vendedores por toda la capital. Muchos diarios solo se han editado con una hoja por las dos caras, debido a la orden de restricción dada por el Gobierno por la escasez producida por los huelguistas del transporte.—EFE.

Del atentado contra el general Montreay

Paris, 28.—El general León Montreay, jefe de la tercera región aérea de Francia, que resultó herido ayer en Burdeos cuando se cometió un atentado contra su vida, se halla en mejor estado de salud, según indica el parte facultativo.

Un cuarto de hora después de haber sido cometido el atentado, la Policía detuvo al teniente Jean Muselier, hijo del almirante Muselier, con objeto de someterle a un interrogatorio.—EFE.



TOMA DE DIONOS

Ayer, ante el señor vicario capitular, se verificó la toma de dichos de la bella señorita Rosa Gallardo Salguero y don Manuel García Fernández, de conocidas familias de la localidad. Actuaron como testigos don Enrique Liaño Ruiz de la Canal y don Jesús Gallardo Barrio.

La boda se celebrará en 3 días de diciembre.

Reciban nuestras felicitaciones por anticipado.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño don Consuelo Gómez, esposa de nuestro estimado amigo don Cristóbal García.

Tanto la madre como el pequeño se encuentran en perfecto estado.

Felicitamos a los afortunados padres por este acontecimiento familiar.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Sociedad Anónima CASTILLEJOS

AVISO

Se hace público, por el presente aviso, que los precios de nuestros ladrillos, en Fábrica de Castillejos, quedan aumentados en un quince por ciento.

Por consiguiente, nuestra anterior tarifa debe considerarse modificada como sigue:

CLASE Y DIMENSIONES	PRECIO NETO EN FABRICA DE CASTILLEJOS
Huecos de 28 x 14 x 3	212,75
" de 28 x 14 x 4	241,50
" de 28 x 14 x 5	258,75
" de 28 x 14 x 7 1/2	327,75
" de 28 x 14 x 10	517,50
" de 25 x 12 x 7 1/2	316,25
" de 28 x 14 x 15	776,25
Macizos de 28 x 14 x 3	241,50
" de 28 x 14 x 4	258,75
" de 28 x 14 x 5	304,75
" de 28 x 14 x 6	639,25
" de 25 x 12 x 5	270,25

Castillejos 28 de Noviembre de 1947

El Director-Gerente
Firmado: Enrique Delgado

V.º B.º

El Presidente del Consejo de Administración
Firmado: Jacob A. Benasavag

LOS DEPORTES

A un jugador del Alcázar se le imponen seis meses de suspensión

Angel Cantos Galvez, del C. D. Alfau, no podrá actuar en ocho partidos oficiales

Acuerdos del Comité de Competición de la F. H. M. F.

El Comité de Competición de la F. H. M. F. ha acordado imponer las siguientes sanciones: Al jugador del "Alcázar", Mohamed Bakali Layasi, seis meses de suspensión por agresión al árbitro y al del mismo club Jabini Ben Mohamed Mati, cinco partidos oficiales de suspensión por insultar al árbitro dentro del terreno de juego. También se suspende por 4 encuentros oficiales al jugador Antonio Machado Villar por insultar al árbitro cuando éste se dirigía a los vestuarios.

Además de estas sanciones el Comité acordó hacer responsabilidad al C. D. Alcázar de los gastos de curación e indemnización que procedan conforme al artículo 15, amonestar al entrenador del citado club (artículo 19) y felicitar al delegado de campo por su correctísima actuación e imparcialidad, ya que hizo los mayores esfuerzos para mantener el orden en el partido originario de estos incidentes y prestó la mayor colaboración al árbitro.

Al jugador de la Juventud Balompédica Felipe Calderón Calderón se le suspende por 6 partidos oficiales por agresión a un contrario; por cuatro partidos oficiales se suspende a Joaquín Rodríguez e Isidro Alconero, González, (del Morro y Riffien, respectivamente) y por 8 partidos a Angel Cantos Galván (del Alfau), por amenazas al árbitro.

Finalmente el Comité acordó amonestar al jugador del Tihad Riadi Riadi, Mohamed Ben Alami por producirse en el juego de forma violenta.



Anúnciese en EL FARO

Ceuta y San Fernando llevan disputados cuatro partidos de Liga

Cada equipo consiguió vencer en las dos ocasiones que jugó en su campo

El encuentro que mañana jugarán en nuestro Estadio el Ceuta y el San Fernando es el quinto de Liga que disputan entre sí ambos conjuntos. Isleños y caballas ya se vieron frente a frente en cuatro ocasiones que, como balance curioso, arroja el hecho de que en Alfonso Murube siempre venció nuestro titular y en Madariaga el San Fernando. Dos triunfos para cada bando y un porcentaje de goles favorable a nuestro representante: 9 a 6.

El primer encuentro entre los que mañana volverá a encontrarse en Alfonso Murube, se jugó en nuestra ciudad el día 22 de septiembre de 1946, venciendo el Ceuta por un rotundo 6 a 0. La gran tarde de todo el equipo y sobre todo de Gil Rico y Caballero. El marcador funcionó merced a Lolo, Caballero, Guerrero (2), Caca y Lolo (este de nosotros), alineando Blanco Muñiz a los equipos del siguiente modo: SAN FERNANDO: Suárez, Claus, Carrasco, Claudio, Reyes, Luque, Menoza, Castañeda, Crias, Mejias y Manchego. CEUTA: Rico, Perico, Pepín, Torres, Gil, Martín, Caca, Guerrero, Lolo, Caballero y Morla.

Caido ha fichado por C. D. Cieza

Por el que también está a punto de hacerlo el medio ala Peña

Des buenos jugadores de la contra ceuti, Andrés Sagre (Caido) y Peña, que tan buenas actuaciones tuvieron en el África Ceuti y Betis de Jado, respectivamente, fueron llamados por el Club Deportivo Cieza, perteneciente a la Tercera División de la Liga Nacional. El defensa Caido, que también actúa de medio, ya estampó su firma por el referido club, tras una prueba satisfactoria, esperándose que de un instante a otro lo haga también el medio ala Peña, el que también será probado.

Del éxito de estos dos excelentes jugadores locales hemos de alegrarnos muy sinceramente, considerando además, justificadísimo. Cada uno en su estilo destacaban poderosamente en la actualidad, evidenciando condiciones sobradas para figurar en club de Tercera División. Por lo que sus adquisiciones es un verdadero acierto del Cieza, en cuyas filas ya figuraba otro jugador "caballa", el defensa Gómez.

Éxitos, muchos éxitos, deseamos a todos ellos.

El 24 de noviembre de dicho día no vuelven a enfrentarse ambos equipos, esta vez en Madariaga, ganando el San Fernando por 1 gol a 0, marcado por Cria a los 10 minutos de lucha. Arbitró ese día Guerra Prieto y los equipos fueron: CEUTA: Rico, Perico, Alcázar, Torres, Gil, Martín, Japon, Guerrero, Adell, Lolo y Morla. SAN FERNANDO: Valdés, Claus, Carrasco, Jurado, Reyes, Luque, Gordero, Crias, Mejias y Manchego.

El tercer encuentro también se juega en Madariaga y lo inclina a su favor el San Fernando por 5 a 1. El 16 de marzo de este año. Deficiente actuación de los ceuties que tuvieron además la desgracia de que se lesionase el guardameta. El único tanto de los blancos lo hizo Caballero al empezar y el colegiado López Díaz fué el que dirigió la contienda. La alineación ceuti de ese día era: Zamorita; Perico, Pepín, Torres, Gil, Martín; Caca, Bonillo, Lolo, Caballero y Morla.

Y el cuarto y último partido tuvo lugar el 4 de mayo último, venciendo nuestro titular en Alfonso Murube por 2 a 0, ambos marcados por Lolo, el primero de un chupinazo desde fuera del área y el segundo de cabeza. Arbitró Lorenzo del Castillo y los equipos formaron: SAN FERNANDO: Valdés, Claus, Carrasco, Jurado, Reyes, Luque, Cardoso, Tejeda, Casarovas, Mejias y Manchego. CEUTA: Zamorita, Perico, Pepín, Torres, Gil, Martín; Caca, Guerrero, Lolo, Bonillo y Morla.

Si ustedes reparan en estas alineaciones y en las que actualmente poseen ceuties y fernandistas, podrán ver que son los equipos que mejor modificaciones hicieron de sus respectivos cuadros. Suárez, Valdés, Carrasco, Luque, Jurado, Reyes, Crias, Chispa, Mejias y Claudio siguen con los isleños y Rico, Perico, Pepín, Torres, Gil, Caca, Guerrero, Zamorita y Lolo permanecen con los locales. Y tal hace que el quinto choque revista un singular interés. Además, del accidente de los dos puntos tiene todo el sabor de una quinta revancha... —PEGUAR.

Barranco arbitrará el encuentro Ceuta-San Fernando

Para dirigir el encuentro de mañana en Alfonso Murube entre nuestro titular y el San Fernando ha sido designado el árbitro del colegio hispanomarroquí don Sebastián Barranco. A dicho colegiado le secundarán en las bandas los también árbitros, señores Práxedes y Corbacho.

El encuentro Juventud Balompédica Unión Deportiva España que se jugará en Tetuán, correspondiente a la última jornada del campeonato de primera regional (fase Tetuán-Tánger, Larache-Alcázar), será arbitrado por el señor Delgado Luque.

Los colegiados señores Cózar y Fernández Gonde tendrán a su cargo el arbitraje de los encuentros Magreb-Unión Tanguera y Thad Riadi-Chauen, respectivamente, correspondiente a la segunda categoría regional, segundo Grupo.

En Punta Galea y Reinosa es donde más ha llovido

Donde menos en Alicante

Madrid, 28.—Las lluvias recogidas en el día de ayer en toda España, son las siguientes, en litros por metro cuadrado:

Punta Galea, 34; Peñíscola, 34; Cádiz, 30; Lugo, 30; Solía y Sudés, 31; Tarifa, 30; Jaén, 29; Larache, 28; Cabo Bador, 27; Santander, 25; G. de M. de y Barreiros, 20; Vitoria, León y Palma de Mallorca, 19; Ponferrada, 18; Pontevedra, 17; Córdoba y Málaga, 16; La Coruña y

San Fernando, 15; Palencia, 23; Vigo y Navacerrada, 11; Cervera, Segovia, Granada y Aimería, 10; Santiago; Valladolid y Huesca, 9; Cuenca, Ciudad Real, Pamplona, Barajas y Pontevedra, 7; Varea, 6; Madrid, Toledo, Cáceres y Tarragona 5; Finisterre, Zamora y Salamanca, 4; Sevilla y Albacete 3; Avila y Lérida, 2; Logroño, 1; Mahón, 0,1; y en cantidad inapreciable, en Alicante.—CIERA.

Homenaje de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire de Canarias a García Escamez

«Con unión, disciplina y lealtad - dijo el teniente general - lograremos mantener la soberanía nacional libre de toda presión extraña»

Santa Cruz de Tenerife, 28.—Los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire de Canarias han rendido un homenaje al capitán general de la región, teniente general García Escamez. El acto se celebró en la residencia de oficiales.

De Las Palmas vinieron para asistir al homenaje el jefe de la base naval de Canarias, contralmirante Pastor Tomasety; el jefe de la zona área de Canarias, general Manzanera, y el gobernador militar de Las Palmas, general Fonseca.

Se hizo entrega al capitán general de un bastón de mando y de las insignias de teniente general y, seguidamente, el señor Tomasety, que hizo la ofren-

da en nombre de la guarnición del archipiélago, pronunció unas palabras de elogio a la personalidad de García Escamez, que agradeció el homenaje.

El capitán general subrayó el espíritu de unión que existe entre la guarnición del archipiélago y exhortó a todos para continuar en este espíritu y fortalecer así la unidad nacional, y, con ello, nuestro prestigio exterior, conseguido por la gallarda actitud de nuestro glorioso Gaudillo Franco.

«Con unión, disciplina y lealtad —añadió— lograremos mantener la soberanía nacional libre de toda presión extraña.

Terminó con un viva a España y otro a Franco, que fueron contestados entusiastamente.—CIERA.

La Policía de Jerusalén, reforzada

Para evitar disturbios cuando se conozca la decisión de la ONU

Jerusalén, 28.—La guarnición de Policía de Jerusalén ha sido reforzada como medida de precaución para evitar posibles disturbios cuando sea dada a conocer la decisión de la Asamblea general de la ONU sobre el plan de partición de Tierra Santa.

Hasta ahora no han sido cursadas instrucciones especiales a las tropas británicas, según anuncia el cuartel general británico en Jerusalén.—EFE.

LA ESMERALDA
 COMPRA: BRILLANTES, ORO
 PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
 FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1
 CEUTA

Todas clases de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

MAS LUZ · MAS RENDIMIENTO · MAS ECONOMIA

TEJAS DE VIDRIO

MONTAJE FACIL, RAPIDO, ACOPLANDOLA CON LA TEJA PLANA

FELIX CABALLERO y CIA.
 *CORDOBA, I · MALAGA · TEL. 2252

Dr. Enrique Ostalé
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 TELEFONO 5-1-8 FALANGE ESPAÑOLA 11

EL FARO EN ALGECIRAS

INSTRUCCION

En la Comisaria de Policia se instruyeron las oportunas diligencias, con motivo de la denuncia presentada por José Lozano Galván contra Benito Moreno Gómez y otros, por forzamiento de un dándado y sustracción de unas botas de goma.

SIGUE LA AGCION CONTRA LAS RIFAS

Los agentes de la Autoridad siguen su acción contra los dedicados a las rifas clandestinas, habiendo sido últimamente denunciada Josefa Candel López, que se dedicaba a estas actividades.

FALSO MENDIGO

Fue detenido en la vía pública Antonio Mata-López, el cual se fingía inválido, arrastrándose por el suelo impedido de las piernas para solicitar la caridad pública. Ante la presencia de los agentes de la Autoridad, recobró su posición normal demostrando plenamente que podía andar como cualquier otro mortal, por lo cual fue puesto a disposición de la Autoridad correspondiente e ingresado en la cárcel.

FURIOSO TEMPORAL SOBRE EL CAMPO DE GIBRALTAR

Durante todo el jueves se desencadenó un furioso temporal de agua y viento sobre nuestra ciudad, siendo en ocasiones verda-

deramente grande la violencia de los elementos.

De cinco a seis de la tarde era casi imposible caminar por las calles.

Hoy, ha lucido de nuevo el sol, aunque el tiempo no ha despejado del todo.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Traslado

Ha sido trasladado a Cádiz el intendente don Santiago Domínguez Sálgado, a quien deseamos que su nueva residencia le sea muy grata.

DEPORTES

El encuentro de mañana

En nuestro campo vuelve a dilucidarse otro encuentro en el que muchos tienen puestas fundadas esperanzas de que sirva para dar a nuestro titular otros dos puntos.

Una racha mala se nos ha presentado partido tras partido, pero todos esperamos que el marasmo que ha invadido a los muchachos del titular, desaparezca.

"CERVANTES"

Librería - Papelería - Imprenta
Artículos de Navidad
Fin de Año y Reyes
Eduardo Dato 2
Teléfonos 2043 y 4409
ALGECIRAS

Generoso gesto de España hacia Inglaterra

En la Cámara de los Comunes formulan una pregunta que queda sin contestar

Londres, 28.—En la Cámara de los Comunes el diputado Mr. P. Mannon preguntó si el Gobierno británico había expresado su reconocimiento al Gobierno español por la cortesía de éste al retener libras esterlinas sin convertirlas en dólares, con objeto de ayudar a la Gran Bretaña en la crisis económica por la cual atraviesa.

El subsecretario parlamentario contestó al diputado mister P. Mannon, diciendo que sobre ese asunto no le era posible facilitar información alguna.—EFE.

Ha muerto el general Leclerc

(Viene de la primera página.)

Con Leclerc ha muerto su Estado Mayor : : : : :

Argel, 28.—El general Jacques Philippe Leclerc, murió carbonizado con los otros once ocupantes del avión en que volaba. El aparato se estrelló en unas colinas próximas a Orán.

Todos los ocupantes eran militares, y entre ellos figuraban varios miembros del Estado Mayor del general que realizaba un viaje ordinario de inspección.—EFE.

Ultima hora

La Prefectura de Milán, en poder de los rojos, está bloqueada por el Ejército

Los guerrilleros quieren imponer un "orden comunista" con independencia del poder central

Milán, 28.—La situación en Milán se ha agravado. En las últimas horas de la tarde. Varias columnas de Policía militar han llegado procedentes de Roma y han bloqueado el sector donde se encuentra la Prefectura de Policía, actualmente cuartel general de los rojos.

A través de las calles han sido colocadas líneas de alambradas. A pocos metros, al otro lado de la "tierra de nadie" se encuentran los camiones, que como obstáculo han puesto los rojos, que montan guardia con armas. Nieva intensamente.

Se espera que de un momento a otro se de la orden de desencadenar las operaciones militares correspondientes para desalojar a los rojos de los puntos estratégicos de la ciudad que han conquistado.—EFE.

Los guerrilleros ocupan el edificio federal : : : : :
Milán, 28.—Los guerrilleros han ocupado también el edificio federal.

Los comunistas hacen circular rumores de que sus correligionarios han procedido igualmente a la ocupación de numerosas fábricas.—EFE.

Las autoridades militares se hacen cargo de la ciudad : : : : :
Milán, 28.—La Dirección General de Seguridad anuncia que las autoridades militares se han hecho cargo de todas las funciones civiles y militares a las tres de la tarde (hora local).

La orden procedía del Gobierno de Roma.—EFE.
Quiéren establecer en Milán un "orden comunista" : : : : :
Roma, 28.—El subsecretario del Interior, Marzani, ha dicho haber recibido una llamada telefónica de Giovanni Venazi, comandante de la Brigada de exguerrilleros "Garibaldi", para garantizarle que en Milán se mantendrá el orden y los servicios sociales.

Tal promesa de Venazi parece confirmar el propósito de establecer en dicha capital "el orden comunista" con independencia del Gobierno central.
Los miembros de la Brigada "Garibaldi" se han apoderado también de la estación de radio.

Los sucesos de Milán son interpretados como un reto categórico a la autoridad del Gobierno.—EFE.

Los generales, son contrarios a cualquier acción militar : : : : :
Milán, 28.—Los generales del Ejército se han declarado contrarios esta noche a cualquier acción militar sobre Milán, afirma la Agencia Reuter.—EFE.

La comunicaciónes corrientes : : : : :
Roma, 28.—Han quedado cortadas esta noche todas las comunicaciones con Milán.—EFE.

Medidas autoritarias para el Gobierno : : : : :
París, 28. (Urgente.—El Gobierno ha aprobado lo que el mismo portavoz oficial calificó de "medidas autoritarias" para combatir la crisis.

Los observadores de la situación estiman que los acuerdos adoptados significan prácticamente la movilización de todo el país frente a la amenaza de guerra civil.—EFE.

Los mineros franceses a la huelga : : : : :
París, 28.—La Federación minera ha ordenado esta noche a sus afiliados que declaren la huelga.—EFE.

La población de París empieza a sufrir las consecuencias : : : : :

París, 28.—La población de París tiene que soportar las primeras consecuencias de la huelga desencadenada por los comunistas.

Se ha reducido el suministro de viveres, falta el carbón, y en numerosos distritos no funciona el gas.

Nuevamente han aparecido camiones en los suburbios para el transporte de los obreros no huelguistas, ya que los trenes no funcionan.—EFE.

Tampoco hubo ayer acuerdo en la Conferencia de Londres

Londres, 28.—El Consejo de los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes potencias no ha conseguido tampoco hoy llegar a un acuerdo respecto a la propuesta francesa de creación de dos comisiones de expertos para examinar el problema de las fronteras orientales y occidentales de Alemania.

Bevin propuso la creación de estas comisiones, con una cláusula por la cual quedaría sometida a un acuerdo sobre las cuestiones generales de Alemania en el Consejo de los ministros.

Los ministros norteamericanos y franceses aceptaron la propuesta británica aunque hicieron reservas acerca de la cláusula.

Molotov se negó a discutir la propuesta en la fase actual. El ministro soviético se negó asimismo a discutir ahora la aceptación de la integración económica del Sarre con Francia.

Bevin y Marshall se habían mostrado conformes con la propuesta.

Contestando a la negativa de Molotov a discutir la cuestión del Sarre, el ministro francés, Bidault, declaró categóricamente que sería imposible discutir la cuestión de un Gobierno central alemán hasta que se haya tomado una decisión acerca de este punto.

Molotov desafió a los tres ministros occidentales a que negaran que tienen hechos los planes para sostener un Gobierno alemán independiente en la zona occidental, en el caso de que fracasase la Conferencia actual.

El ministro británico, Bevin, contestó con vehemencia que él no había hecho ninguna declaración en tal sentido y no tenía intervención en lo que la Prensa británica decía, pero agregó: "Si la solución de la paz va a ser bloqueada no podemos esperar que nosotros que permanecemos inactivos".

Indicó que Gran Bretaña se ha opuesto siempre a que Europa fuese dominada por una sola potencia y declaró que seguiría oponiéndose a ello.

El secretario de Estado norteamericano, general Marshall, no respondió al desafío de Molotov.

El ministro francés se limitó a decir que puesto que Molotov no había contestado a la pregunta sobre el Sarre, no se sentía obligado a contestar a la pregunta soviética.

Un artículo de "O'Journal"

(Viene de la primera página.)
de ajedrez eslavos montado para conseguir el triunfo de la dictadura soviética en el occidente.

Con un Gobierno titere en España, Rusia tendrá a Portugal, amenazará las Azores y vigilará el Mediterráneo.

El régimen de España no es lo que preocupa a Rusia. Lo que ésta quiere es apuntar a España con la convicción de que rotos los diques democráticos franco-italianos, la Península Ibérica pasará a ser un final de juego "torre-rey" para la lucha en el Atlántico contra el poder aeronaval de los anglo-americanos.—EFE.

Francia al borde del caos y de la guerra civil

(Viene de la primera página.)
tímulo el movimiento huelguístico.

En los círculos políticos de París se considera esta actitud como la contestación de la C. G. T. a las medidas tomadas por el Gobierno, que ha llamado a filas a los jóvenes del primer semestre del reemplazo de 1947, que suman alrededor de 80.000. También se insiste en que el Gobierno piensa militarizar a los ferroviarios, obreros

portuarios y mineros para acabar con la huelga, aunque en la referencia del Consejo de ministros celebrado hoy, no se haya hecho referencia a tal medida.—EFE.

El Ejército dispuesto a avanzar sobre París : : : : :
Nueva York, 28.—En una información acerca de la actual situación de Francia, la Agencia United Press afirma que este país se encuentra "al borde del caos y de la guerra civil".

Agrega la citada Agencia que el general Koenig, jefe de un ejército francés, en Alemania, está dispuesto a trasladarse a Francia, según los rumores que circulan en París, con importantes contingentes de tropas.

En la capital —dice finalmente— numerosos contingentes de policías y guardias móviles permanecen en estado de alarma, mientras que en Versalles dos divisiones blindadas están dispuestas a avanzar sobre París, si estallaran disturbios de importancia.—EFE.

Veinte millones de francos para gastos militares

París, 28.—La Asamblea Nacional francesa ha aprobado un crédito de veinte millones de francos para gastos militares en diciembre.—EFE.

Para hoy se anuncian nuevas huelgas : : : : :

París, 28.—Los obreros del agua se declararán en huelga el sábado, según anuncia la Comisión Intersindical de los servicios públicos. También se declaran en huelga el mismo día, los obreros y empleados del Departamento de Sanidad, los de todos los hospitales y servicios de pompas fúnebres, así como los pertenecientes a fábricas de aire comprimido y determinadas categorías de empleados del Ayuntamiento.—EFE.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Se hacen gestiones para que el "Arsenal" juegue en Buenos Aires

En Bilbao ha surgido la idea de costear a Mr. Petland los gastos de viaje y estancia en España

Buenos Aires.—Se ha anunciado que el Ministerio de Asuntos Exteriores ha incluido gestiones cerca de la Embajada inglesa para conseguir que el equipo del Arsenal juegue en Buenos Aires. El viaje del Arsenal se efectuará en enero. El general Perón adelantó la noticia en el discurso pronunciado días pasados al inaugurar la nueva sede del Club Huracán.—ALFIL.

Bilbao.—Lleida la entrevista concedida por el antiguo entrenador del Atlético, Mr. Petland a un periódico de Madrid, según la cual el ex-entrenador desearía visitar nuevamente España, ha surgido la idea de costear los gastos de viaje y estancia, teniendo en cuenta la situación económica actual de Mr. Petland. Con este motivo se ha abierto una suscripción que han encabezado los cronistas deportivos de Bilbao.—ALFIL.

Madrid.—Los árbitros para la jornada de Liga de mañana son los siguientes:

Primera División : : : : :
Madrid-Español, Melcón.
Barcelona-At. Madrid, Ayre.
Celta-Sevilla, Obiol.
R. Sociedad-Gijón, Iturralde.

Segunda División : : : : :
Castellón-Ferrol, Arriba.
Coruña-Murcia, C. Rodríguez.
Valladolid-Mestalla, A. Pérez.
Mallorca-Badajona, Banderi.
Granada-Málaga, Asensi.
Levante-Hércules, Magagatos.
Baracaldo-Córdoba, Solá.

Tercera División : : : : :
Electro-At. Tetuán, Domínguez.
Ceuta-S. Fernando, Barranco.
Gorriarache, Portilla.
Algeciras-Galveira, Torre Ríce.
Murci-Linense, Prieto.
Melilla-Huelva, Saiz.
Cádiz-Antequerano, Perca.—ALFIL.

Anúnciese en EL FARO

"La potencia rusa es una de las mayores ilusiones de nuestro tiempo"

Un ex-oficial soviético asegura que aquellas fuerzas están deliciosamente equipadas e instruidas

Washington, 28.—Arnold Pware, ex-oficial del Ejército soviético, dice que las fuerzas armadas rusas están deliciosamente equipadas e instruidas y que "el telón de acero es un escudo más firme".
Pware es un estoniano que sirvió como jefe de Estado Mayor de una sección de reconocimiento del Ejército rojo y dice que "la propaganda soviética ha creado una leyenda de invencibilidad". "Pero en reali-

dad —sigue diciendo— su potencia es una de las mayores ilusiones de nuestro tiempo".
Pware añade que todavía en 1945 el Ejército soviético se encontraba en el mismo nivel invencible que en 1941, cuando las fuerzas de Hitler lo derrotaban en cada escaramuza de encrucijada. Dice que los jefes soviéticos se dan buena cuenta de las deficiencias y hacen todos los esfuerzos para aumentar su eficiencia militar.—EFE.

UN COMUNICADO DEL EJERCITO HOLANDES

No es cierto que vaya a invadir el territorio republicano indonésico

Batavia, 28.—Un comunicado facilitado por el servicio de información del Ejército holandés, califica de «desviación de la verdad» la declaración transmitida por la radio republicana indonésica, según la cual «cuatro divisiones holandesas están preparadas para la invasión del territorio republicano».

El comunicado añade que en la emisión se pedía a la población que no procediera a la evacuación y que ofreciera resistencia.

LOS IZQUIERDISTAS OCUPAN LA PREFECTURA DE MILAN

La ciudad se encuentra sin jefes de la Policía ni de los «carabinieri»

Milán, 28.—Diez mil manifestantes izquierdistas y al frente de ellos tres mil exguerrilleros, se han dirigido a la Prefectura de esta ciudad para protestar contra la destitución de Ettore Troilo, prefecto izquierdista pero no comunista, de Milán.

Numerosos grupos de manifestantes penetraron en el patio del edificio donde parece ser que tienen el propósito de instalarse. No han ocupado las oficinas ni han cometido actos de violencia.

La Cámara del Trabajo, controlada por los comunistas, ha proclamado la huelga general desde las doce horas de hoy hasta medianoche.

El alcalde de Milán, Antonio Greppi, socialista de derechas, ha presentado la dimisión de su cargo en un discurso dirigido a los manifestantes, solidarizándose de esa manera con la protesta general de las izquierdas por la destitución de Ettore Troilo.

La dimisión del alcalde deja a la ciudad sin jefe de la Policía civil, mientras que la eliminación de Troilo ha dejado sin jefe a los carabinieri. La manifestación empezó a las diez de la mañana cuando las delegaciones obreras de

todas las fábricas e industrias así como los exguerrilleros comenzaron a concentrarse frente al edificio de la Prefectura, con arreglo a las órdenes dadas en las ediciones de periódicos comunistas y socialistas de izquierdas.—Efe.

Completa ocupación de la Prefectura

Milán, 28.—La ocupación de la Prefectura de Milán por manifestantes izquierdistas y guerrilleros era completa a las tres de la tarde. Consumieron los artículos alimenticios que condimentaron en cocinas ambulantes.

Los jefes de la «ocupación» entraron en las oficinas del edificio, donde no quedaron más de seis funcionarios civiles.

Las calles que dan acceso al imponente edificio estaban bloqueadas por los camiones de los manifestantes.—Efe.

Elección parcial en York

Triunfa por gran mayoría el candidato conservador

Houden (Condado de York) 28.—En la elección parcial celebrada en este distrito por renuncia de su diputado conservador por razones de salud, ha salido triunfante el candidato conservador, W. Odey, por 23.344 votos frente a 9.296 de su contrincante laborista Neville, es decir por una mayoría de 14.042 votos.

La mayoría lograda por el candidato conservador en las elecciones generales de 1945 fue de 10.787 sufragios.—Efe.

El rey Miguel de Rumania no salió ayer de Londres

Las condiciones atmosféricas impidieron el viaje

Londres, 28.—El ex rey Miguel de Rumania, que ha venido a esta capital con el fin de asistir a la boda de la princesa Isabel y que había de salir hoy en viaje de regreso a su país, se ha visto obligado a aplazar su viaje debido a las malas condiciones atmosféricas.

Proyectaba efectuar el viaje a Rumania, via Zúiza, en su propio avión.—Efe.

Prosiguen los combates en Grecia

Los guerrilleros sufren considerables bajas

Atenas, 28.—Informaciones de Prensa dicen que las tropas griegas han sostenido una dura batalla contra unos mil guerrilleros, cerca de la región de Drama y de la frontera búlgara.

Los rebeldes fueron derrotados y sufrieron gran número de bajas. Parte de ellos trataron de escapar a Bulgaria, pero desde este país fueron rechazados a tiros.

Otras fuerzas lucharon varias horas con los guerrilleros en unas alturas cerca de Edessa. Doce guerrilleros encontraron la muerte y un número no declarado fue capturado.

Despachos de Jannina sostienen que seis batallones de guerrilleros, totalizando unos 1.300 hombres se han infiltrado desde el este de Baltoia hacia la región de Pogonico, al noroeste de Jannina. Se informa que se han dividido en tres núcleos y que han cruzado el río Kalamn. Uno de los grupos atacó sin éxito la población de Xitá y las pérdidas han sido considerables. En el campo de lucha se dejaron los guerrilleros diez cadáveres y se le hicieron 25 prisioneros.—EFE.

Nota de la Dirección General de Trabajo

Sobre la reglamentación del servicio doméstico

Ante los persistentes rumores que vienen circulando desde hace tiempo y que incluso han tenido eco en las columnas de algún periódico, respecto de que se hallaba en estudio en este Departamento una reglamentación de trabajo del servicio doméstico, a esta Dirección General de Trabajo le interesa hacer público que dichos rumores carecen en absoluto de fundamento, y que semejante proyecto, que jamás ha existido, sería contrario al verdadero interés del personal que presta servicio doméstico, que tiene su mejor defensa y protección en el régimen tradicional familiar en que se desarrolla su trabajo en los hogares españoles enraizados en las más nobles virtudes cristianas.—D. G. P.

Ochocientos mil locos hay recluidos en Norteamérica

Pero otros ocho millones están sueltos

Nueva York, 28.—De cada dieciséis ciudadanos norteamericanos uno está loco, según afirmaciones hechas por el doctor Vladimir Eliasber, conocido psiquiatra. Agrega que en las instituciones psiquiátricas hay ochocientos mil recluidos, pero que fuera de ellas se encuentran otros ocho millones.—Efe.

¿Quiere reir como nunca lo hizo?

Pues acuda HOY al
CERVANTES

para ver el estreno de:



William BENDIX
a Grace BRADLEY
Max BAER

Una chica
con anzuelo



Una superproducción
de
HAL ROACH



¡¡100 x 100 más cómica que ninguna!!